
Subject: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Joxx on Sun, 06 Nov 2011 10:43:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab mir nun gründlich alles angesehen und denke es ist am sinnvollsten das mit Fin zu
lassen, ich hätte schon gerne meine Haare weiterhin, aber die Nebenwirkungen sind zu heftig
für mich und so wie es mit der Forschung aussieht, wird es in 2 Jahren sicherlich paar sehr
effektive Behandlungen geben, da fang ich jetzt am besten zu an sparen und mach in 2 Jahren
eine HT. Angst das mich keine Frau der Welt nimmt habe ich nicht und ich bin auch kein Typ der
alle 2 Wochen zum Frisör geht, hätte aber kein Problem die nächsten paar Jahre mir täglich
eine Glatze zu rasieren.   

Für mich sieht das mit der HM ziemlich vielversprechen aus, auch das mit der
Stammzellentherapie. Daher werde ich lieber sparen und warten.   
Wenn meine Theorie aufgeht, kann ich dann mit dem nötigen Kleingeld eine Haarlinie wie Colin
Farrell  haben.   

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Foxi on Sun, 06 Nov 2011 11:16:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Gut so

ich wünschte ich hätte viel früher aufgehört, jetzt ist
es vieleicht schon zu spät

Foxi

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Mink on Sun, 06 Nov 2011 13:34:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Welche NW hattest Du denn, Joxx ?  
Die Hoffnung, ob die Forschung tatsächlich in zwei jahren DEN Durchbruch schafft und dann
natürlich ohne NW.... hab ICH zumindest nicht. Ich schau mir das schon seit fast 20 Jahren an.
Was gab es da nicht alles für Meldungen, witzige, wie von Kühen, die über die Glatze
lecken und es spriesste wieder, über allen möglichen Apotheken- und Drogerienquatsch bis
hin zu ernsthafteren, sauteuren asiatischen Mitteln, die aber auch nicht über Flaumhaar
hinauskamen. 
Wenn´s halbwegs glaubhaft angepriesen wurde, hab ich in meiner Verzweiflung wirklich alles
probiert. Letztlich was alles für'n A....  Erst als ich vor 14 Jahren mit Fin angefangen hab, war
der Leidensweg zu Ende. Vielleicht sehe ich mich auch aus diesen ganz persönlichen
Erfahrungen heraus manchmal genötigt, hier entgegen aller Panikmache und Horrormeldungen
auch mal einen Pro-Fin-Kommentar zu schreiben. Fin hat mich aus einem tiefen seelischen Loch
gerissen und zumindest meine Probleme bzgl. Haare bis heute perfekt gelöst. 
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Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by cookie on Sun, 06 Nov 2011 14:12:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast du dir mal von einer Kuh den Kopf ablecken lassen?

Ich glaube nicht!

Wie kannst du dann sagen, dass es nicht funktioniert?

  

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Mink on Sun, 06 Nov 2011 14:42:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cookie schrieb am Sun, 06 November 2011 15:12Hast du dir mal von einer Kuh den Kopf
ablecken lassen?

Ich glaube nicht!

Wie kannst du dann sagen, dass es nicht funktioniert?

  

Der Erfolg konnte damals in einer placebokontrollierten Doppelblindstudie mit über 1000
Teilnehmern nicht nachgewiesen werden.    

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Daywalker on Sun, 06 Nov 2011 15:08:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 14:34. Fin hat mich aus einem tiefen seelischen Loch
gerissen und zumindest meine Probleme bzgl. Haare bis heute perfekt gelöst. 
Was führt dich dann hier in dieses Forum, frage ich mich ? Und anscheinend bist du seit Jahren
hier angemeldet...

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Mink on Sun, 06 Nov 2011 15:52:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guti schrieb am Sun, 06 November 2011 16:08Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 14:34.
Fin hat mich aus einem tiefen seelischen Loch gerissen und zumindest meine Probleme bzgl.
Haare bis heute perfekt gelöst. 
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Was führt dich dann hier in dieses Forum, frage ich mich ? Und anscheinend bist du seit Jahren
hier angemeldet...

Vieles. Zunächst denke ich , dass dieses Forum nicht nur dazu da ist, sich auszuheulen. Sich
einfach hier nur weiterhelfen lassen und dann bei Erfolg "Adios" sagen - kann man machen aber
mein Ding ist es nicht. 
In aller erster Linie will ich mich fachlich austauschen, auf dem Laufenden bleiben und zweitens
will ich neuen Usern, die in meiner damaligen Situation sind, Tipps geben und von meinen
Erfahrungen berichten. Die wenigsten hier nehmen seit 14 Jahren Fin und haben somit auch
Langzeiterfahungen. Auch ich bin natürlich nicht völlig frei von NW und tausche mich auch
deswegen mit anderen aus. Rundum: Das Thema Haare ist für mich nach wie vor wichtig und
deswegen sehe ich mich in diesem Forum gut platziert. 

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Daywalker on Sun, 06 Nov 2011 16:21:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 16:52[. Auch ich bin natürlich nicht völlig frei von
NW und tausche mich auch deswegen mit anderen aus. 
Das heisst: Fin hat deine Probleme bzgl. Haare wohl doch nicht "perfekt" gelöst.

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Mink on Sun, 06 Nov 2011 16:35:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guti schrieb am Sun, 06 November 2011 17:21Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 16:52[.
Auch ich bin natürlich nicht völlig frei von NW und tausche mich auch deswegen mit anderen
aus. 
Das heisst: Fin hat deine Probleme bzgl. Haare wohl doch nicht "perfekt" gelöst.

Guti, ich bitte dich.... jede Aspirin hat NW. Man muss immer abwägen wieviel Wirkung steht
wieviel NW gegenüber. Das muss jeder für sich entscheiden. Ich bin 49, hab volles Haar und
kann mit den geringen NW gut leben. Somit ist die Rechnung für mich klar. 
"Wasch mich aber mach mich nicht nass" - bleibt einfach unrealistisch. 

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by cookie on Sun, 06 Nov 2011 19:02:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 15:42cookie schrieb am Sun, 06 November 2011
15:12Hast du dir mal von einer Kuh den Kopf ablecken lassen?

Ich glaube nicht!
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Wie kannst du dann sagen, dass es nicht funktioniert?

  

Der Erfolg konnte damals in einer placebokontrollierten Doppelblindstudie mit über 1000
Teilnehmern nicht nachgewiesen werden.    

und von wem hat sich die Plazbeogruppe den Kopf ablecken lassen? 

Ist ja auch scheissegal, will mich in die Thematik nicht zu sehr reinsteigern. Jedenfalls weiss ich
dass ein Bauer davon wieder Haare bekommen hat.

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Joxx on Sun, 06 Nov 2011 19:07:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit 16 hatte ich NW2 , mit 26 NW3 und nun mit 28 geht es Richtung NW3V. Eigentlich habe ich
sehr sehr langsamen Haarausfall, aber die Front ist leider auch nicht mehr das was sie mal war.
Hätte aber kein Problem paar Jahre lang alles abzurasieren. So wie ich mitbekommen habe,
kann man doch schon in den Niederlande eine Haarstammzellentransplantation machen lassen.

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by Emtec on Sun, 06 Nov 2011 19:44:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

cookie schrieb am Sun, 06 November 2011 20:02Mink schrieb am Sun, 06 November 2011
15:42cookie schrieb am Sun, 06 November 2011 15:12Hast du dir mal von einer Kuh den Kopf
ablecken lassen?

Ich glaube nicht!

Wie kannst du dann sagen, dass es nicht funktioniert?

  

Der Erfolg konnte damals in einer placebokontrollierten Doppelblindstudie mit über 1000
Teilnehmern nicht nachgewiesen werden.    

und von wem hat sich die Plazbeogruppe den Kopf ablecken lassen? 

Ist ja auch scheissegal, will mich in die Thematik nicht zu sehr reinsteigern. Jedenfalls weiss ich
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dass ein Bauer davon wieder Haare bekommen hat.

Ich denke, das von Mink war sarkastisch gemeint...

Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 16:52Guti schrieb am Sun, 06 November 2011
16:08Mink schrieb am Sun, 06 November 2011 14:34. Fin hat mich aus einem tiefen seelischen
Loch gerissen und zumindest meine Probleme bzgl. Haare bis heute perfekt gelöst. 
Was führt dich dann hier in dieses Forum, frage ich mich ? Und anscheinend bist du seit Jahren
hier angemeldet...

Vieles. Zunächst denke ich , dass dieses Forum nicht nur dazu da ist, sich auszuheulen. Sich
einfach hier nur weiterhelfen lassen und dann bei Erfolg "Adios" sagen - kann man machen aber
mein Ding ist es nicht. 
[...]zweitens will ich neuen Usern, die in meiner damaligen Situation sind, Tipps geben und von
meinen Erfahrungen berichten. Die wenigsten hier nehmen seit 14 Jahren Fin und haben somit
auch Langzeiterfahungen. Auch ich bin natürlich nicht völlig frei von NW und tausche mich
auch deswegen mit anderen aus. Rundum: Das Thema Haare ist für mich nach wie vor wichtig
und deswegen sehe ich mich in diesem Forum gut platziert. 

Ich möchte mich an dieser Stelle als Neuling dafür bei dir bedanken. Mir hast du persönlich
auf jeden Fall schonmal super in meinen Threads geholfen und ich bin froh, dass sich so
erfahrene und hilfsbereite Leute wie du sich hier im Forum rumtummeln. 

Subject: Aw: Ich lass es doch mit Fin.
Posted by hairypotter01 on Mon, 07 Nov 2011 01:17:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Joxx schrieb am Sun, 06 November 2011 11:43Ich hab mir nun gründlich alles angesehen und
denke es ist am sinnvollsten das mit Fin zu lassen, ich hätte schon gerne meine Haare
weiterhin, aber die Nebenwirkungen sind zu heftig für mich und so wie es mit der Forschung
aussieht, wird es in 2 Jahren sicherlich paar sehr effektive Behandlungen geben, da fang ich jetzt
am besten zu an sparen und mach in 2 Jahren eine HT. 

In 2 Jahren wird das Wundermittel mit Sicherheit auch noch Finasterid heißen. Die ganzen
Verfahren der Unternehmen wie Histogen, Ari etc. betrachte ich ehrlich gesagt nur als
Rumexperimentieren. Sehe das jetzt auch schon 4 Jahre lang und es kommt und kommt einfach
nichts...Versuchen den Haarstatus zu behalten ist definitiv das beste. Wunderbehandlungen wird
es meiner Meinung nach erst in einer Zeit geben, wo ich mir keine Gedanken mehr über mein
Kopfhaar mache 
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